
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  

Le	   libéralisme,	   ça	  
suffit	  !	  
	  
La	   politique	   poursuivie	   par	  
MM.	   Hollande	   et	   Valls	   nous	  
mène	  droit	  dans	   le	  mur.	  Nous	  
courons	  à	  la	  catastrophe	  !	  	  	  
	  
Assez	   d’austérité	  !	   Assez	   de	  
résorber	   coûte	   que	   coûte	   la	  
dette	   publique,	   d’abandonner	  
des	   milliards	   d’euros	   en	  
cadeau	   aux	   patrons	   sans	  
qu’aucun	  emploi	  ne	  soit	  créé	  !	  	  
	  
Faut-‐il	  céder	  à	  la	  pression	  du	  
MEDEF	  et	  continuer	  à	  
détricoter	  	  notre	  modèle	  social	  
en	  détruisant	  le	  SMIC,	  en	  
allongeant	  la	  durée	  légale	  du	  
travail,	  en	  supprimant	  le	  repos	  
hebdomadaire	  légal	  du	  
dimanche	  ?	  	  
	  
Faut-‐il,	   pour	   aller	   au	   bout	   du	  	  
projet	   ultra	   libéral,	   effacer	  
toutes	   les	   valeurs	  
progressistes	   qui	   ont	   façonné	  
notre	  pays	  et	   faire	  au	  passage	  
exploser	  la	  gauche	  ?	  
	  
Si	   le	   Premier	   ministre	   a	  
obtenu	   la	   confiance	   de	  
l’Assemblée,	  c’est	  au	  prix	  d’un	  
mensonge	  :	  le	  choix	  n’était	  pas	  
entre	  confiance	  ou	  dissolution.	  	  
	  
Le	   Président	   avait	   en	   effet	   la	  
possibilité	   de	   nommer	   un	  
autre	   premier	   ministre	   	   pour	  
changer	  de	  cap	  à	  gauche.	  
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Pas	  de	  	  résignation	  !	  
	  
Nous	   en	   sommes	   persuadés,	   beaucoup	   de	  
nos	  concitoyens	  souhaitent	  rester	  fidèles	  aux	  
valeurs	   de	   la	   gauche	   et	   résister	   à	   cette	  
politique.	  	  
À	  Périgny	  aussi,	  	  des	  questions	  se	  posent	  :	  
	  
Comment	   lutter	   contre	   la	   baisse	   de	   la	  
dotation	  de	  fonctionnement	  programmée	  par	  
l’État	  ?	  
	  
Comment	   se	   battre	   contre	   l’urbanisation	  
anarchique	   (loyers	   élevés,	   terrains	   chers,	  
promoteurs	   avides,	   implantations	   et	  
réalisations	  douteuses)	  ?	  
	  
Comment,	  après	  la	  prolongation	  de	  la	  ligne	  7,	  
obtenir	   la	   création	   d’une	   liaison	   (bus	   ou	  
tram-‐train)	  	  avec	  Les	  Minimes	  ?	  
	  
Nous	  vous	  proposons	  de	  venir	  	  exprimer	  vos	  
idées	  :	  

VENDREDI	  17	  OCTOBRE	  
18h30	  salle	  du	  Foyer	  Rural	  
Rue	  du	  château	  à	  Périgny	  

	  



Nous	   proposons	   au	   Conseil	   Municipal	   de	   Périgny	   de	  
voter	  une	  motion	  condamnant	  la	  baisse	  de	  la	  dotation	  
aux	  communes	  programmée	  par	  le	  gouvernement.	  

	  

Où	  trouver	   	  nos	  élus	  ?	  	  	  À	  leur	  permanence,	  au	  local	  des	  élus	  d’opposition	  (derrière	  le	  foyer	  rural)	  
tous	  les	  2èmes	  vendredis	  du	  mois	  de	  18	  h	  à	  19h.	  	   	   	   	   	   	   	   	  	  

	  	  	  	  	  Daniel	  Vince	  	  	  	   	  	  	   	   Rosella	  Contu	  	  	  	   	  
	  

La	  ligne	  n°7	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Une vraie ligne de bus dessert enfin l’arrêt estampillé « Mairie » à Périgny, 
depuis le 1er septembre 2014. 

La ligne 7, direction « Aéroport de Laleu », part en effet désormais de l'arrêt 
"Vaurie", à 200 m de la mairie et transite ensuite par Rompsay et la place de 
Verdun.  

Fréquence ? 3 bus par heure, aux périodes d'affluence (le matin de 8h à 11h 
et le soir de 16 à 19 h) puis 2 aux heures plus creuses, ce qui demeure 
insuffisant pour une véritable incitation à utiliser les transports en commun 
mais qui n’est pas si mal par rapport aux autres lignes périurbaines.  

Surtout, les deux parties de la commune, Rompsay et Périgny, sont donc 
désormais reliées entre elles. 

Nous n’hésitons pas à saluer ici le travail des élus locaux qui a permis 
l’aboutissement de cette ancienne revendication. Mais nous restons aussi 
persuadés que nos critiques et nos propositions ont finalement été utiles !	  

	  
 Encore un effort, et vive la gratuité des transports ! 

Sur	   notre	   proposition,	  
le	   nom	   de	   Nelson	  
Mandela	   sera	  attribué	  
à	  une	  rue	  de	  Rompsay.	  

	  
Nous	   proposons	   au	   Conseil	   Municipal	   de	  
déclarer	  Périgny	  en	  zone	  hors	  TAFTA	  (voir	  
l’info	  de	  gauche	  de	  juillet	  2014).	  

Nous	  nous	  sommes	  
aussi	  prononcés	  en	  
conseil	  municipal	  pour	  
l’encadrement	  des	  
loyers	  à	  Périgny.	  

	  Delphi	  en	  alerte	  maximum	  

«	  Après	   un	   plan	   social	   en	   2010	   et	   un	   plan	   de	   départ	   volontaire	   cette	   année,	   qui	   ont	   vu	   plus	   de	   150	  
personnes	   quitter	   l'usine	   qui	   fabrique	   des	   pièces	   automobiles,	   les	   représentants	   du	   personnel	  
craignent	  une	  fermeture	  totale	  du	  site	  en	  2016.	  »	  (Sud-‐Ouest	  du	  17/09/2014)	  

Qu’en	  dit	  le	  maire	  ?	  	  

Rien,	   il	   ne	   veut	   surtout	   pas	   de	   vagues,	   et	   se	   contente	   de	   la	   langue	   de	   bois	   :	   «	  les	   discussions	   avec	   la	  
direction	  sont	  confidentielles	  mais	  il	  faut	  rester	  vigilant	  ».	  	  

La	  direction,	  elle,	  parle	  de	  rumeurs,	  mais	  le	  député	  Falorni,	  alerté	  par	  les	  syndicats,	  confirme	  :	  «	  	  le	  plus	  
inquiétant,	   c’est	   que	   la	  direction	  n’a	   jamais	   démenti	   cette	   information…	  »	  et	   il	   ajoute	  :	   «	  …il	  ne	   faut	   pas	  
oublier	   que	   cette	   société	   a	   bénéficié	   de	   beaucoup	   d’argent	   public	   pour	   venir	   en	   France	   et	   y	   rester…	   Ce	  
désengagement	  (…)	  est	  d’autant	  plus	  à	  craindre	  que	  Delphi	  a	  ouvert	  une	  usine	  en	  Roumanie	  et	  une	  autre	  en	  
Chine	  (…)	  On	  devine	  la	  stratégie	  de	  délocalisation	  d’une	  multinationale…	  ».	  

Après	   les	  disparitions	  de	  Triaxe,	  Sorometal	  et	  Spiral	  et	   les	  déboires	  de	   	  Sitel,	  Planet	  Fun,	  Dufour	  ou	   la	  
Poste,	  il	  faut	  plus	  que	  jamais	  résister	  !	  Nous	  vous	  appelons	  à	  soutenir	  la	  cause	  des	  employés	  de	  Delphi	  !	  
Le	  Front	  de	  Gauche	  sera	  présent	  dans	  ce	  combat	  !	  

Une	  14ème	  classe	  a	  
été	  ouverte	  à	  la	  
rentrée	  à	  l’école	  des	  
Coureilles.	  Bonne	  
nouvelle	  pour	  les	  
nouveaux	  arrivants,	  
mais	  n’oublions	  pas	  
que	  pour	  faire	  baisser	  
la	  densité	  d’élèves	  rue	  	  
Chateaurenard,	  il	  
faudrait	  une	  nouvelle	  
école.	  	  


